

《お花見》

今年も綺麗な桜が咲きました短い時間ですが、桜を見て春の暖かい日差しを沢山浴びて気分転換をしました。



《散髪》 ※男女共に、1800円です。(税込み)

コロナで中止となっていた散髪が3月から再開となりましたアロマパウダーで部屋中にいい匂いがする中で散髪を行っています。完全予約制となりますので予約をお願い致します ※事前に代金を事務所に預ける形となります。



すまいる 第6号

広報誌

本郷中央病院 介護医療院



2022年も半年が過ぎ、今年も梅雨入りが発表され、ジメジメとする季節になりましたね。また暑い季節がやってきマスクをすることが苦痛になりますが、引き続き感染対策を行いながら夏を乗り越えていきましょう。右の写真は雨上がりに病室から外を見ると素敵な虹が、、、一日でも早くご家族の皆様に出会える日が来ることを職員一同願っています。



《新入職員紹介》

新しい職員を迎え、入所者様へ安心して過ごして頂けるように努めてまいります。よろしくお願い致します。



看護師

山根 亮弥

1病棟から介護医療院に異動してきました。こちらの医療院では慣れない身ではありますが利用者さんがより良い生活を送れるように関わっていきたく思いますのでよろしくお願い致します。



看護師

坂本 奈々

4月入社しました。慣れないことばかりでご迷惑をおかけする事が多々あると思いますが一つ一つ頑張っていきたいと思っています。よろしくお願い致します。



准看護師 看護学生

江藤 大地

准看護師に合格しましたがまだ看護師免許取得の為学校に通いますので時間は少ないですが日々勉強し、学んでいきたいと思っていますのでよろしくお願い致します。



介護福祉士

三上 千代美

利用者さんが安全に楽しく過ごせるように丁寧なケアを心掛けて頑張りますのでよろしくお願い致します。

《5月こいのぼり》

今年もに大きなこいのぼりが飾られました。



《行事食》

5月5日こどもの日はちらし寿司や天ぷらなどご馳走でした。



《製作》

3月頃より製作を始めた貼り絵が4月に完成し皆が集う場所に大きく飾られました。

